

Au saule de la vence

Artisan Vannier, made in France

Notre vision : **Apprendre, Créer, transmettre**

Passionnée d'artisanat et surtout de vannerie.

Je suis Marie-Anne Bernier, une créatrice dans l'âme à l'affût des nouvelles techniques et désireuse d'en apprendre toujours plus sur la vannerie. En tant qu'artisan, transmettre mon savoir-faire me tenait à cœur. C'est dans cet esprit qu'est né "Au Saule de la Vence". Mes inspirations me viennent de mes nombreux voyages en France et à l'étranger où j'ai eu la chance de me nourrir de belles œuvres et de techniques originales. Ainsi, c'est tout naturellement que je vends mes créations et anime avec beaucoup de plaisir des ateliers d'initiation à la vannerie et à l'architecture végétale en osier, pour débutants, confirmés, sans oublier les enfants.

Notre atelier situé à Saint-Pierre-sur-vence, charmant petit village à 10 minutes de Charleville Mézières au cœur des Ardennes répare également vos vanneries, et crée des modèles atypiques, sur-mesure, à la demande.

Nous participons à des manifestations où nous vous dévoilons tout sur notre savoir-faire depuis la récolte de l'osier jusqu'à la naissance de l'ouvrage.